
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 942017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 

regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando, diante da viabilidade técnica, a construção de 

uma área para o lazer no Bairro "Barroca", em particular no terreno anexo ao campo e a 

quadra de esportes daquela localidade (foto em anexo). 

Sala das Sessões, em 12 de junho de 2017. 

 

Lêda Maria Roch 
yerea 

jo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Anexo Requerimento n°\3k/2017. 

Foto 01 

Área para implantação da área de lazer e esportes 

Sala das Sessões, em 12 de junho de 2017. 

Lécla Maria Rocha Arahaves 
Vereadora 



ATESTO O REGE 
EM, 

va 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  93012017.  

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus , solicitando a cobertura do complemento térreo que fica 
as barracas de lanches do Mercado Municipal. Considerando que os vendedores e os clientes 
ficam expostos tanto ao sol como a chuva e assim causando desconforto para ambos. Foto em 
anexo. 

Sala das Sessões, em 12 de Junho de 2017. 

Lêda Maria Wocb 
Verh  

Araújo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  (4\ ?)- 0  /2017. 

Foto 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°   9P9  /2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus , solicitando a instalação de um ponto de internet wi-fi no 
Terminal Rodoviário de Paulo Afonso. Esse pedido é de suma importância para a comunidade 
e os visitantes que vem a turismo em Paulo Afonso. 

Sala das Sessões, em 12 de Junho de 2017. 

	

Lêda Mari R 	raújo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N"  q33  /2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma 
regimental Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito 
Municipal, Luiz Barbosa de Deus, solicitando a retirada ou relocação de um quebra mola, 
que fica localizado na Rua Vereador Moises Pereira. Considerando que o declínio deste 
quebra mola, quando chove esta fazendo com que agua escorra para dentro de duas residências. 

Sala das Sessões, em 01 de Junho de 2017. 

Lêda Maria Rocha 
Verea 

ujo Chaves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO/BA 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  C4J2017. 

A Vereadora que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na forma regimental 

Requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz 

Barbosa de Deus, solicitando fazer esforços junto a Secretária Municipal de Agricultura e 

Aquicultura para a implantação do Programa Água Doce-(PAD1 nos Povoados, aproveitando o 

potencial hídrico dos poços tubulares das localidades. 

Justificativa: 

A Universidade Estadual da Bahia/Uneb, Campus VIII, desenvolveu testes com a criação de 

tilápia utilizando água salobra, demonstrado resultados produtivos e satisfatórios. 

Desse modo, a proposta é aproveitar o potencial hídrico dos poços, de classificação (salobra). 

sendo de uso proibido para o ser humano. 

Com a implantação do programa será possível obter os seguintes beneficios: 

• Disponibilidade de água doce para o consumo humano, com o processo de dessalinização; 

•Produção de tilápias com o uso do rejeito do processo citado (geração de emprego e 

renda); 

• Formação de forrageira irrigada com a erva tríplex para a alimentação de ruminantes. 
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Sala das Sessões, em 12 de junho de 2017.i .ApRTvFoo-----•---(#) 

Lêda Maria lto4lAraújo Chaves 
Ve eadora 
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